

*Ne pleurez pas les moments heureux passés,  
Mais réjouissez-vous qu'ils aient existés.*

Catherine et Walter **Brunner-Dupertuis**, à Langnau-am-Albis ;  
Marion et Andreas **Imbach**, leurs fils Janis et Raik, à Lucerne ;  
Stefan et Sara **Brunner-Schmidhauser**, leurs fils Ruben, David et Diego,  
à Otelfingen ;  
Joëlle et Bernard **Cottier-Knobel**, leurs filles Romane et Coline,  
à Genève ;  
David **Knobel** et Maya **Breitenstein**, leurs filles Fanny et Elsa,  
à Lausanne ;  
Véronique **Airiau**, à Lausanne ;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,  
ont la tristesse de faire part du décès d'

## **Odette DUPERTUIS-MOTTIER**

qui nous a quitté le mercredi 24 mai 2017, dans sa 101e année.  
La cérémonie aura lieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle B,  
à Lausanne, le mardi 30 mai, à 15 heures.  
Honneurs à 15 heures 30.  
La famille remercie le Docteur Pierre Kohler pour son accompagnement  
depuis de nombreuses années.  
En lieu et place de fleur, vous pouvez penser à la Fondation Théodora,  
des clowns pour nos enfants hospitalisés, à Blonay, CCP 10-61645-5.  
Adresse de la famille : Eschenweg 6, 8135 **Langnau-am-Albis**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.